

29.01.07 - Retour sur la magnifique victoire d'OFFSHORE DREAM.

Le plus jeune et le moins riche, Offshore Dream sous la poigne de Pierre Levesque, s'est envolé hier après-midi dans la ligne d'arrivée du 86^{ème} Prix d'Amérique Marionnaud et passé le poteau d'arrivée à une distance confortable de ses poursuivants en se permettant même de pulvériser le record de l'épreuve, détenu à ce jour par Késaco Phédo en 1.12.0 en 2004, en établissant le nouveau record en 1.12.0. Rien que ça. Seul Kool de Caux avait réussi à le suivre sans pouvoir l'inquiéter lui-même. Franck Nivard, son driver, exaltait au passage du poteau. On le comprend. Ce jour restera un grand moment, et même un moment historique pour Pierre Levesque au sulky de OFFSHORE DREAM, pour avoir remporté à 46 ans son premier Prix d'Amérique. Il rejoint désormais le cercle très fermé des vainqueurs de Prix d'Amérique dont fait parti son grand-père, titulaire de cinq succès dans cette grande épreuve. Très concentré mais détendu avant la course, Pierre Levesque avait bien calculé sa course derrière le "clan" des trois "Bazire" en débattant plein de ressources derrière eux à l'entrée du dernier tournant, pour s'imposer de toute une classe dans ce 86^{ème} Prix d'Amérique Marionnaud 2007. A en croire la qualité de son nouveau pensionnaire, nous sommes certains qu'il fera de nouveau parler de lui très bientôt et pour quelques années encore. Soyez-en sur. Ses adversaires ont du souci à se faire, un jeune aux dents longues est arrivé en haut de la hiérarchie et il sera dur de le détrôner.